

SEANCE PLENIERE DU CESECC MARDI 29 MARS 2022 MOTION¹ D'ACTUALITE

Déposée par le Bureau

Objet : Déclaration du CESEC de Corse relative à la situation en Ukraine

Dans le contexte actuel de guerre aux portes de l'Union européenne, le CESEC, représentant de la société civile de Corse, apporte son soutien au peuple Ukrainien, victime d'une agression injustifiable.

En effet, s'il appartient aux gouvernements et alliance interétatiques de s'assurer des questions régaliennes pour préserver la paix et renforcer les moyens de défense, la société civile de Corse s'associe à toute démarche favorisant la préservation des populations civiles.

Plus largement, le CESEC de Corse soutient toute mesure participant à la paix universelle comme objectif commun de l'humanité.

Aussi, le Conseil condamne la violation des principes démocratiques et diplomatiques, mais aussi les actions de désinformation, les cyber-attaques, les atteintes aux droits fondamentaux tels que les droits à se déplacer librement et à exprimer son opinion. Ces droits ne sauraient être limités, il en va de l'universalisme des valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité et du droit fondamental des peuples à décider de leur destin.

Le CESEC de Corse appelle ainsi à la préservation des populations civiles par l'arrêt immédiat des combats, à l'ouverture d'un dialogue, à la diplomatie et renouvelle son attachement aux valeurs véhiculées par la démocratie, la liberté et la paix.

Par ailleurs, fort de sa qualité de représentant de la société civile institutionnalisée, le Conseil économique social environnemental et culturel de Corse, soutient et appelle au soutien le plus large possible aux associations et initiatives œuvrant à la protection et à la prise en charge des populations civiles en Ukraine et ainsi que celles devant fuir le pays.

¹ Adoptée à l'unanimité
Votants : 44